
  
 

 
 
 
 

 
 

ATA 1136/2017 
 

Aos quatro dias do mês de setembro de dois mil e dezessete, na sala de sessões Arlindo Joaquim Bigarella, 
realizou-se a Sessão Plenária, com a presença dos vereadores Léo Sonda, Maico Morandi, Ildo Stangherlin, Cesar 
A. Menegat, Jéssica Boniatti, Evanite L. Vedana, Danrlei Pilatti, Silvino Maróstica. O Presidente Léo Sonda 
invocando a proteção de Deus, deu por aberta a Sessão Plenária solicitando que o vereador Dirceu Izéria fizesse 
a leitura de um trecho da bíblia. Em seguida o Presidente convocou o quarto vereador suplente Sr. Alexandre 
Reginatto para fazer seu juramento. Em seguida o Presidente Léo Sonda convocou o secretario Silvino Maróstica 
para fazer a leitura dos expedientes recebidos e, em seguida, foi aprovada a Ata nº 1135/2017. No Pequeno 
Expediente o vereador Silvino Maróstica deu as boas-vindas ao suplente Alexandre Reginatto. Falou sobre o 
desfile cívico e destacou a apresentação do canil da brigada militar elogiando o treinamento dado aos cães. 
Lamentou que o presidente do Consepro não foi mencionado no protocolo já que foi um dos principais 
responsáveis pela presença do canil. Criticou os testes das bombas nucleares feitos na Coreia do Norte, no qual 
pode matar milhões de pessoas, bem como defendeu o rompimento das relações diplomáticas de países com a 
Coreia do Norte. O vereador Danrlei Pilatti defendeu a indicação da bancada progressista 78/2017, por 
entender que é a primeira impressão que é passada para quem visita o município e, embora entenda que estão 
sendo realizadas muitas obras e não é possível realizar todas ao mesmo tempo, sugeriu que o poder executivo 
estude a possibilidade de iniciar um projeto junto a escola para realizar melhorias no pórtico.  O vereador 
também comentou sobre o kit de veículos para o conselho tutelar que os vereadores estão tentando viabilizar 
através de emendas parlamentares e aconselhou que as bancadas partidárias trabalhem mais unidas para que 
cada uma busque com seus representantes uma emeda diferente, pois se não se desperdiçará tempo 
desnecessário. Parabenizou o evento homens na cozinha em Flores da Cunha, e lamentou que por má diálogo 
referente a entidades beneficiadas o evento não ocorreu novamente no município. O vereador Dirceu Gizéria 
parabenizou o trabalho do colega César frente a banda do colégio no desfile cívico, bem como o Augusto 
Bernardo que trouxe a apresentação do canil e todos os envolvidos no desfile. Relatou que ocorreu no 
Belvedere Sonda um evento de lançamento de pneus Borilli e contou com a presença de diversos empresários 
além de quatro revistas internacionais que fizeram matérias divulgando pontos turísticos do município. Ademais 
esse evento lotou os hotéis e pousadas no município e os empresários elogiaram e aconselharam a explorar o 
potencial turístico que o município tem. Por fim, justificou sua ausência no evento que será promovido pelo CTG 
Laço Italiano na semana Farroupilha, pois acompanhará o piloto Paduense Leonardo Menegat em um 
campeonato de motocross o qual representará o município. O vereador Alexandre Reginatto agradeceu a 
oportunidade cedida pela vereadora Evanite e a receptividade de todos os colegas e servidores da casa. 
Questionou a real independência do Brasil, já que somos obrigados a cumprir regras impostas pela Greenpeace 
e outras ONGs em que é necessário pagar licença ambiental até mesmo para recapeamento de estradas, 
limpeza de açudes entre outros, e são criadas regras cada vez mais. No Grande Expediente o vereador César A. 
Menegat se aliou ao colega Alexandre criticando algumas imposições da legislação ambiental. Agradeceu a 
todos os envolvidos no desfile cívico desde as escolas e as bandas. Expos sua opinião em que falta patriotismo 
no povo brasileiro e, aliado a isso, lembrou que as eleições estão próximas, e embora os deputados estão se 
aproximando, ficou chateado com o deputado Mauro Pereira pois não convidou nenhum vereador para 
participar da entrega de um veículo no município. Além disso, comentou a reunião com a diretoria do jornal O 
Paduense, no qual opinou que as notícias estão sendo centralizadas nas ações do poder executivo e que talvez 
seria mais viável a câmara comprar um espaço quando necessário divulgar algumas notícias já que as 
informações já estão chegando ao povo pelo site. Por fim, comentou sobre o kit de veículos para o conselho 
tutelar e informou que quinta feira 7 de setembro, irá representar o município em Farroupilha maestrando a 
Banda do Colégio Luiz Gelain.  
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Na ordem do dia foram aprovadas por unanimidade os seguintes documentos indicações: Indicação 78/2017: Os 
vereadores da bancada do PP solicitam à Mesa Diretora que, após aprovada no plenário, a presente indicação seja 
encaminhada ao excelentíssimo senhor prefeito municipal, para que através do departamento competente estude 
a possibilidade da instalação de refletores no entorno do pórtico de acesso ao município, haja vista que a 
iluminação do local é precária. Indicação 79/2017: O vereador Cesar A. Menegat da Bancada do PP, dentro da 
decisão do Plenário, conforme atribuições regimentais, vem solicitar a Mesa Diretora que seja oficializada esta 
indicação ao Exmo. Prefeito Municipal, que através da secretaria competente, efetue o patrolamento e 
cascalhamento da estrada que liga os viveiros Dallemole. Requerimento 04/2017: O Vereador César A. Menegat da 
Bancada do PMDB, conforme atribuições regimentais, vêm requer que após aprovado pelo plenário, o mesmo seja 
encaminhado ao Poder Executivo, a fim de que o setor competente informe por escrito: Qual o valor que custou 
cada câmara instalada no município; qual o valor do custo mensal para manutenção das câmaras de vigilância; 
onde será instalado os monitores para monitoramento. Requerimento 05/2017: O Vereador César A. Menegat da 
Bancada do PMDB, conforme atribuições regimentais, vêm requer que após aprovado pelo plenário, o mesmo seja 
encaminhado ao Poder Executivo, a fim de que o setor competente informe por escrito, quanto foi gasto com horas 
extras desde janeiro até o mês de agosto de 2017 com os colaboradores. Nas explicações pessoais o vereador 
Maico Morandi parabenizou a todos envolvidos no desfile cívico e, em especial, ao presidente do Consepro pela 
iniciativa em convidar o canil da Brigada Militar para apresentação. Além disso, comentou a reunião com a diretoria 
do jornal O Paduense, questionando a viabilidade do investimento frente a crise econômica que o pais vive. O 
vereador fez um breve comentário sobre o decreto em que o presidente Michel Temer revogou o decreto 
referente a exploração da Amazônia, o que na opinião do vereador, apenas mascara a intenção inicial do 
presidente em legalizar a exploração. Finalizando seu pronunciamento, se aliou ao colega César questionando o 
patriotismo dos brasileiros. O vereador Ildo Stangherlin fez elogios a qualidade do desfile cívico com as 
participações das escolas, bandas e o canil da Brigada Militar que abrilhantaram o evento cívico. Parabenizou o 
presidente do Consepro pela iniciativa de convidar o canil da BM e, especialmente, ao colega César que é maestro 
da banda do colégio Luiz Gelain, e frisou que espera que essas pessoas que fazem trabalho voluntariados sejam 
sempre valorizados no município. Enalteceu o evento do lançamento de pneus Borilli que ocorreu no município, 
pois embora não se identifique muito com motos, espera que o município continue apoiando esse esporte 
também. O vereador também comentou sobre o kit de veículos que o conselho tutelar espera receber, pois até o 
momento depende da disposição de um veículo da prefeitura. Por fim deu as boas-vindas ao suplente Alexandre e 
desejou um bom trabalho ao mesmo. A vereadora Jéssica Boniatti aproveitou a presença do presidente do 
conselho tutelar, para esclarecer que a bancada não está medindo esforços para conseguir viabilizar o kit veículos 
através de emenda parlamentar. Além disso, a pedido do jurídico da casa que vai entrar em férias, esclareceu aos 
colegas que há vários ajustes a serem feitos na LDO, conquanto a maioria considera-se simples. Parabenizou a 
todas as pessoas envolvidas no desfile cívico e, em especial, elogiou o trabalho do colega César frente a banda do 
colégio Luiz Gelain pela bela apresentação e por saber do trabalho e empenho que é necessário ter com crianças e 
adolescentes e ainda mais por ser um trabalho voluntário. O vereador Dirceu Gizéria relatou o assalto ocorrido na 
comunidade de São João Bosco, no qual levaram tudo o que foi possível. Além disso, revelou que se emociona 
quando ouve sobre Nova Pádua em outros lugares. O vereador Silvino Maróstica se aliou ao colega Dirceu pois 
também se emociona ao ouvir de Nova Pádua, o qual tem muito orgulho do município. Também defendeu o 
diálogo entre as bancadas para que não se peça a mesma emenda, relatando que já foi perdida uma emenda para a 
saúde através do deputado Nelson Marchesan, pois o mesmo pedido já tinha sido oficializado. Por fim, criticou o 
excesso de burocracias e licenças para limpeza de açudes, o que considera revoltante ter que pagar mais pela 
licença do que para mão de obra de máquinas. 
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O Presidente Léo Sonda desejou um bom retorno ao colega Dirceu e boas-vindas ao suplente Alexandre 
Reginato. Salientou que as mudanças que serão necessárias fazer na LDO serão feitas como sempre foram em 
todos o PLs. Salientou que a movimentação de eventos no município está sendo intenso até o momento, o que 
é gratificante ver as pessoas conhecendo e elogiando nosso município. Também debateu sobre a reunião com 
parte da equipe do jornal O Paduense, no qual considera o jornal uma ferramenta importante de comunicação e 
não vê problema pela notícia ser vinculada apenas uma vez por mês, porem será necessário dialogar ainda mais 
sobre o assunto para tomar a decisão. O Presidente também parabenizou a todos envolvidos no desfile cívico e 
destacou o diferencial da apresentação do canil da Brigada Militar. Além disso, comentou o evento homens na 
cozinha com a participação de alguns vereadores que tem finalidade beneficente. Finalizando, relatou que a 
agroindústria Pio Celeto participou da Expointer divulgando Nova Pádua. Sem mais a constar, eu Aline Peccati, 
lavrei a presente Ata, à qual será assinada pelo presidente e demais vereadores. Sala de Sessões Arlindo Joaquin 
Bigarella, aos quatro dias do mês de setembro de dois mil e dezessete. 
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